



Arrancan asambleas por reforma electoral

REFORMA / STAFF

Morena arrancó ayer con asambleas informativas en diversos estados para promover la reforma electoral que propone, entre otras cosas, desaparecer al INE y crear un nuevo Instituto de Elecciones, que tendrá siete consejeros en lugar de 11, quienes serían elegidos por ciudadanos.

Durante la jornada, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, afirmó desde la Plaza de la Democracia, en la capital de Puebla, que defenderán y debatirán ampliamente esta iniciativa.

“(Ello) a fin de garantizar una verdadera democracia, con órganos electorales menos costosos, más ciudadanos y que los recursos que se ahorren permitan fortalecer los programas sociales”, indicó.

Entre los temas a analizar, puntualizó, se encuentran el costo de la democracia en México, la integración del INE, el número de senadores, diputados federales y locales, así como regidores de los ayuntamientos. También, la fiscalización y el financiamiento de los partidos y el tipo de representación popular, uninominal o de representación pura.

“En la Cámara de Diputados vamos a impulsar una reforma que nos ha presentado el Presidente López Obrador para cubrir ese requisito que

tenemos pendiente en México; la libertad de votar y ser votado con legalidad, certeza, equidad, transparencia, es algo que está pendiente”, señaló.

“Le cuesta mucho dinero al País esta democracia. No puede haber funcionarios del INE que tengan sueldos de más de 450 mil pesos al mes, 450 mil, mientras haya un pueblo con muchas necesidades”, agregó.

A los encuentros, detalló el legislador, se invitarán a los diputados en los 300 distritos, así como a las 22 gobernadores morenistas y de la coalición que mantienen con el Partido Verde y el Partido del Trabajo.

De acuerdo con Mier, las concentraciones se realizarán en los 32 estados del País y en los principales municipios.

La reforma, presentada en abril por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, apenas 10 días después de haber recibido un revés con la iniciativa eléctrica, también considera reducir a los senadores de 128 a 96, la Cámara de Diputados pasaría de 500 a 300 integrantes y el financiamiento a partidos políticos sólo en año electoral.

Las modificaciones, según la propuesta, generaría un ahorro de 24 mil millones de pesos.

Ante ello, los coordinadores parlamentarios del PAN, PRI y PRD adelantaron que no acompañarán la propuesta.



■ Ignacio Mier, coordinador de la bancada morenista, encabezó en Puebla una asamblea informativa por la reforma electoral.